



PAN insistirá en presupuesto para Acapulco y necesidades de los mexicanos: Jorge Romero

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, afirmó que su partido insistirá en dotar de recursos para la reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán Otis y en las prioridades de los hogares mexicanos. A través de un comunicado, aclaró que si bien no están en contra de las mega obras del gobierno federal, existen rubros que son más importante para la población.

<https://www.milenio.com/politica/pan-insistira-en-presupuesto-acapulco-jorge-romero>